## ANUNCIAN SECRETARIAS A MORENA

## Insistirá gobierno que la GN quede en Sedena

PATRICIA RAMÍREZ

## Rosa Icela Rodríguez titular de la SSPC adelanta el envío de una nueva iniciativa al Congreso

as bancadas de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado de la República cerraron filas con el gobierno federal, para impulsar en este último año de la Legislatura, que se desarrollará en pleno proceso electoral, la agenda prioritaria del presidente Andrés Manuel López. Obrador.

La Secretaria de Gobernación, Luis María Alcalde Luján, estuvo en las dos reuniones y pidió a los legisladores federales impulsar los temas que les importan a los mexicanos.

A su vez, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, anunció que el gobierno federal enviará una nueva iniciativa para que la Guardia Nacional pase a formar parte de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Advirtió que es indispensable que la Guardia Nacional continúe recibiendo la orientación, la formación profesional y el respaldo por parte de la Secretaria de la Defensa Nacional, a fin de que sus elementos mantengan su disciplina y profesionalismo, su salario, prestaciones, y ascensos.

"Próximamente se presentará una nueva iniciativa para que la Guardia Na-



Ratifica que la Guardia Nacional debe ser apoyada por la Sedena.

cional depende de la Secretaría de la Defensa Nacional. Confiamos en que esta reforma será aprobada por el apoyo popular, tendremos las dos terceras partes de representación y será una prioridad para la solución de la paz y la seguridad en el país", dijo.

La funcionaria aseguró que no se trata de un capricho, sino lo que se busca es que los elementos de la Guardía Nacional tengan una buena formación profesional por parte de la Sedena y sus prestaciones.

Por separado, la Secretaria de Gobernación, coincidió en la necesidad de que la Secretaría de la Defensa tenga bajo su control a la Guardia Nacional.

"Queremos garantizar que la Guardia Nacional como aquí ya se aprobó en su momento, que estará funcionando la Sedena con tareas de seguridad hasta el 2028, garantizar que la operación, que la coordinación la pueda llevar la Sedena, consideramos que es importantísimo para poder consolidar este cuerpo de mujeres y hombres que vienen del pueblo, que nos cuidan y que necesitamos garantizar la Guardia Nacional perdure hoy y hacia el futuro", destacó.